

Madame le Maire,

Dans une démarche dépassant toute considération partisane, Les Patriotes ont lancé en ce début d'année 2025 une grande campagne nationale visant à obtenir l'instauration d'un parrainage citoyen à l'élection présidentielle, en remplacement du parrainage des élus.

Une pétition sur le sujet a été lancée par notre mouvement et a déjà recueilli plus de 50 000 signatures en quelques jours, preuve de l'intérêt très fort des Français pour notre initiative.

Se fondant sur les travaux de la Commission Jospin de 2012, notre projet entend proposer un seuil de 100 000 parrainages citoyens, panachés selon un critère géographique (comme pour les parrainages d'élus actuels), afin d'avoir le droit de se présenter à l'élection présidentielle.

L'idée est de rendre au peuple son pouvoir de décision sur le choix des candidats à la présidentielle et de rompre avec le filtrage oligarchique du système en vigueur.

Vous êtes nombreux à nous dire à quel point la situation est devenue, pour vous, en tant que maire, très compliquée. Il est vrai qu'à chaque élection présidentielle, des pressions intolérables surgissent pour vous empêcher d'exercer, librement et sereinement, votre droit de parrainer une candidature à l'élection présidentielle. Cette situation, aggravée par la levée de l'anonymat des parrainages, se traduit par une réduction toujours plus forte du nombre de maires faisant le choix d'accorder leur signature, compliquant toujours plus les possibilités de se présenter à l'élection présidentielle et asphyxiant, *in fine*, notre vie démocratique.

La situation a atteint son paroxysme anti-démocratique en 2022 quand nombre de candidats se sont trouvés incapables de réunir les parrainages suffisants, nécessitant l'intervention personnelle de François Bayrou afin d'éviter une crise démocratique majeure.

Il faut donc en changer, en redonnant au peuple ce pouvoir démocratique essentiel tout en mettant fin aux pressions intolérables qui s'exercent trop souvent sur vous ! Si vous souhaitez soutenir cette initiative pour revivifier notre démocratie, nous vous invitons à renvoyer le coupon en bas de page.

Un courrier sera par la suite adressé aux parlementaires pour leur demander de changer la loi avant la prochaine élection présidentielle (cette réforme ne nécessitant pas de modifier la Constitution pour être mise en œuvre).

Espérant pouvoir compter sur votre soutien, je vous prie de recevoir Madame le Maire, l'assurance de ma considération distinguée.



Florian PHILIPPOT
Président des Patriotes



Je soutiens l'instauration d'un parrainage citoyen

Nom : _____

Prénom : _____

Commune : _____

Courriel : _____

Tél. : _____

J'autorise à rendre public mon soutien aux parrainages citoyens : OUI NON

Signature et cachet